
令和3年度予算について
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令和３年度予算の概要

総額 約２１０億５,９７６万円（4.8％増）

一般会計 １０６億９,３００万円（11.6％増）

国民健康保険事業特別会計 ３５億９,２００万円（1.4％減）

後期高齢者医療特別会計 １０億６,６００万円（0.1％増）

介護保険事業特別会計 ３１億７,２００万円（2.9％減）

下水道事業会計 ２５億３,６７６万円（0.4％減）
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一般会計 歳入
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一般会計 歳出
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一般会計からの繰出金について

一
般
会
計

国民健康保険 2億2,200万円
（-3.3％）

後期高齢者医療 4億8,100万円
（+1.3％）

介護保険 4億9,600万円
（-1.7％）

下水道事業 5億8,000万円
（+5.5％）

※（ ）内は前年度比 5



令和３年度の主な事業について
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町有地売払い ９,７１６万円

町有地売り払い予定地（国府新宿町営住宅跡地） 7



防災対策事務事業 ９９８万円

タブレット端末とスマホにダウンロードした「おおいそ防災・行政ナビ」
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ごみの分別及び減量化推進事業 ２５５万円
（資源回収協力交付金について）

各地区のごみ集積場で収集される 9



林業振興事業 ３０１万円

スキルアップ研修の様子 10



橋りょう長寿
命化修繕事業

１億
２,４８１万円

長寿命化に向けた修繕を行う日吉跨線橋 11



都市交通推進事業 ２,４８７万円

試行運転中の路線バス 12



明治記念大磯邸園整備事業
９億２,４９１万円

今年度整備される旧西園寺公望別邸跡

財源内訳
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学校昼食運営事業 ３７７万円

９月から始まる予定の中学校昼食
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GIGAスクール事業
小学校 １,６２５万円・中学校 １,６５０万円

タブレット端末を使っての授業の様子 15



図書館コンピュータ・ネットワーク
システム推進事業 ９１３万円

学校図書館管理
ソフトウェア

ソフトウェアの導入により学校間での検索が可能になる 16



債務負担行為（教育普及・企画展事業）
（仮称）明治150年記念冊子の作成 ２,０００万円

大 磯 駅

大 磯 海 水 浴 場

かつての大磯の風景 17



下水道・汚水管整備事業
６億３,４７０万円

今年度汚水管整備を予定している西小磯地区
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予算特別委員会での討論

５日間の予算審議を終え、１名の委員が全会計に反対、１名の委
員が一般会計に反対・３特別会計および下水道事業会計に賛成、
５名が全会計に賛成という結果で、全会計は可決されました。

主な反対討論の内容：
☛明らかに事業量が増えているにもかかわらず、職員数がマイ
ナス７名でスタートすることを懸念する

☛国保は特に子どもの均等割の負担軽減ができなかった
☛幼稚園の子ども園化までの３年間に待機児童対策として何も
考えがない

☛教育の方向性についての将来像の認識に大きな隔たりがある
ことを感じる
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予算特別委員会での討論

主な賛成討論の内容：
☛長年の町民の夢でもあった「ＯＩＳＯ ＣＯＮＮＥＣＴ」が
開業される。未来とつながる大磯町に向けて、予算の適正な
執行をお願いしたい

☛明治記念大磯邸園整備事業は多額な財源が動くが、大磯町の
歴史の一端を残すことは貴重な資産と思う

☛ＳＤＧｓの視点を意識して、持続可能で快適な生活が進めら
れていくよう、力を注いでいただくことを望む
☛その先へ繋がる取組への予算措置がされているものも多く
あった

☛町民相談件数を増やしたこと、公園トイレの新設や遊具等
の更新など町民の身近なところに予算をつけた
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本会議での結果

・１名の議員が全会計に反対

・１名の議員が一般会計・介護保険特別会計に反対、

２特別会計・下水道事業会計に賛成

・２名の議員が一般会計に反対、３特別会計・下水道

事業会計に賛成

・９名の議員が全会計に賛成

一般会計をはじめとした全会計が可決されました。
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本会議での主な討論

主な反対討論の内容：
☛次世代に借金を残さないということが私の信念。
令和２年度に比べて11％借金が増える

☛介護保険は必要な人へ手を差し伸べていない
☛中学校給食など学校のことを放っておいての本庁舎
建設は絶対にいけない

☛リサイクル事業など１市２町の共同事業も大磯町の
負担が多いと感じる
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本会議での主な討論

主な賛成討論の内容：
☛（仮称）明治１５０年記念冊子作成委託料２,０００万円の
債務負担行為には不満はあるが、寄附者の意向が伝わるような
よいものを作ることを期待する

☛町の公共施設に設置してある自動販売機からペットボトルを
廃止したことを評価する

☛消防団の出動手当が増額、予算計上されていたのを確認できた
☛9月から新しいシステムで始まる中学校の昼食の提供は応援したい
☛高齢者施設の建設を第8期の計画で盛り込んでいるよう。約束を
守る行政であって頂きたい
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最後に
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